
Compte rendu AG 2024 Chorale écho des coeurs  
 
Effectif : 59 
Effectif Présents : 46 
Effectif à jour des cotisations : 48 
Pouvoirs : 5 
Le quorum étant atteint, l’assemblée générale est ouverte  
Ouverture de la séance par le Président : à 22H25 
 
(Intervention du Président) 
Mesdames et Messieurs chers choristes 
Monsieur le Conseiller Municipal le Maire ou un représentant  
Le Conseil d’Administration et moi-même vous avons conviés à participer à cette assemblée 
générale qui clôture l’exercice de notre association. 
Comme vous l'avez compris il est nécessaire d'accomplir cette AG car, le budget de la 
saison, les projets d'activités et les démarches administratives s’appuient sur le bilan et les 
propositions présentées et validées en assemblée générale 
Merci à tous pour votre fidélité, votre bonne humeur, votre convivialité, votre engagement et 
votre soutien. 
Je souhaite la bienvenue aux nouveaux choristes 
 
Nous vous présenterons : 
1 - Le bilan financier pour l’exercice écoulé (2023/2024). 
2 - Le bilan moral et activités de l’exercice écoulé (2023/2024). 
3 - Le prévisionnel des activités pour l’année 2024/2025 
4 - Renouvellement du conseil d’administration 
5 - Questions diverses 
 
PRESENTATION DU BILAN Financier  pour l’exercice écoulé (intervention de la Trésorière) 
 

Compte saison 2023 / 2024  
Crédits   

Dons  comprenant bénéfices 
LOTO 2945,00 

Subvention Mairie 450,00 

Cotisations 713,00 
Participation frais repas fin 
d'année 1 620,00 

 5728,00 

  

Débits   
Convivialité, repas, boissons 371,41 

Cadeaux divers 457,50 

Partitions et copys 50,32 

Assurance 144,00 

Tenue de compte 78,96 

SACEM 110,58 

Site 146,00 

Frais provisoire de Loto 1587,09 

Frais repas fin d'année 2240,00 

 5185,86 

Balance   
5728,00 - 5185,86 = 542,14  

 



Il faut savoir que la tenue des comptes est réalisée en rapport avec l'année scolaire et non 
pas sur l'année calendrier   
Les dons sont les bienvenus et je précise qu'ils sont assujettis d'un acquis pour déduction 
impôts, je remercie les donneurs 
Montant des cotisations (25€) 
 
------------ 
Approbation du bilan financier à l’unanimité «  vote à main levée »  
------------ 
 
Budget prévisionnel 2024/2025 
Sera supérieur à l’année passée pour un montant global de 6000€ comprenant les sommes 
attribuées au fonctionnement de l’association, frais hébergement site, SACEM, convivialité, 
partitions et réception choristes de Nantes. 
Il est envisagé de faire l'acquisition de tunique pour uniformiser les tenues des choristes 
femmes (les couleurs, Turquoise, pour Alti, fuschia pour les sopranos, ne sont pas encore 
définitivement choisies) 
 
------------- 
Approbation du budget prévisionnel à l’unanimité pour l’année 2024/2025 «  vote à main 
levée » 
--------------- 
 
PRESENTATION DU BILAN MORAL 2023/2024    (Intervention du Président) 
Je me contenterais de vous énumérer les différents événements auxquels nous avons 
participé ou que nous avons organisés : 
- Reprise des activités  
- Participation à la journée des Associations Lansargues debut septembre 2023 place de la 
mairie 
- 1 prestation animation marché de noël salle Simone Signoret 
- 1 prestation animation de noël Saint Nazaire de Pesan 
- 1 prestation au profit de la ligue contre le cancer 
- 1 concert avec l' Union Musicale 
- 1 concert Noël Lansargues 
- Soirée conviviale juin clôture l'année restaurant chez Sylvie la Cereïrede  Lattes 
- Dans le cadre de la convivialité nous avons pris des nouvelles et envoyés des cartes de 
réconforts aux amis choristes qui se trouvaient en indisponibilité médicale 
- Organisation du Loto 9 mars 2024 
- Un concert à Lunel Viel. 
La municipalité nous a prêté ses locaux pour les répétitions, les concerts, les manifestations 
Nous les remercions de l’aide apportée et leur soutien permanent. 
L’association poursuit son évolution musicale et je félicite les choristes pour leur implication  
Je remercie ceux qui se sont investis dans le bon déroulement de nos activités et ceux qui 
l’ont aidé dans sa tâche. 
Le site fonctionne normalement, tant pour se faire connaitre que pour le partage 
d’informations concernant notre groupe et son fonctionnement. 
Un effort sur la communication a été mis en place. 
Les membres ne doivent pas oublier de consulter leur boite courriel au moins le lundi afin 
d'éviter des déplacements inutiles si un changement de dernière minute intervient dans le 
programme ou sur les répétitions.  
 
-------------- 
Approbation Bilan Moral à l’unanimité «  vote à main levée »  
-------------- 



 
 
PROGRAMME PRÉVISIONNEL 2024/2025  
- Participation journée associations Lansargues (déjà passé) 
- Prestation animation Téléthon enclos de la croix Lansargues (le 7/12) 
- Concert pour noël commune de Valergues (le 14/12) 
- Concert pour noël en l’église de Lansargues (le 21/12) 
- Concert avec l'Union musicale (le 08/03) 
- Concert à Lunel profit Ukraine (le 15/03) 
- Organisation d'un loto salle Simone Signoret le 16 mars 2025 
- Concerts dans le cadre d'échanges avec chorale extérieure et Accueil chorale de Nantes 
sur un week-end (week-end de pentecôte) 
- Concerts églises de proximité 
 
. 
INTERVENTION D’ALINE BONIFACE (cheffe de chœur) 
Notre chef de chœur est très satisfaite de la progression de l’ensemble des choristes grâce à 
leurs présences régulières aux répétitions et aux concerts, et à leurs implications.   
Elle félicite le noyau des choristes présents aux répétitions qui engendre un maintien de 
l'activité. 
Elle demande de poursuivre nos efforts, elle est consciente que ce n'est vraiment pas facile 
pour tous vu le nombre important de choristes afin d'effectuer un travail par pupitre dans des 
conditions ou le calme, le silence et le respect doivent être présent.   
Elle compte sur la compréhension de chacun et se réjouit du bilan passé.  
Elle explique que l'année 2025 doit permettre un échange avec la chorale de NANTES 
Elle souhaite pour uniformiser les tenues des choristes femmes, mettre en place des 
tuniques (Turquoise, pour Alti, fuschia pour les sopranos) 
Elle souhaite élaborer une étude pour la mise en place de praticables pour la bonne 
disposition des choristes lors des concerts 
Elle nous précise qu'elle souhaite continuer son activité dans le cadre bénévole sans 
contraintes spécifiques et d'obligations 
 
RENOUVELLEMENT du Conseil d’Administration (Intervention du Président) 
 
Nous allons maintenant procéder, suivant d’un vote à main levée, au renouvellement du 
Conseil d’Administration  
Le conseil d’administration se compose de la manière suivante :-  

- Mr GROUSSET Denis, président 
- Mr LACOUR Jean-Claude, secrétaire 
- Mme GROUSSET Florence, secrétaire adjointe 
- Mme LACOUR Jeannine, trésorière 
- Mme BONIFACE Aline Chef de choeur 
 
Membres administrateurs 
- Mme PEDEL Françoise 
- Mme ACCARIES Mireille 
- Mr JEANNERET François 
- Mr SELLES Serge 
- Mr VALETTE Jean-Louis 
 

 

 



Démission 

- Mme GROUSSET Florence a annoncé verbalement aux membres du bureau sa démission 
du poste de secrétaire adjointe 

- Mr LACOUR Jean Claude annonce sa future démission en septembre 2025 du poste de 
secrétaire.  

Rappel d'activités précédentes suivant archives:  
Chargé de la Com depuis 2011, remplacement du président 2012 / 2013,  secrétaire depuis 
2014. 
 
Membres renouvelables :  

Il n'est pas prévu cette année une liste de membres renouvelables.  
 
Modalités de renouvellement du Conseil d’Administra tion  
 
Aucune nouvelle candidature afin d'intégrer le Conseil d'administration 
 
Le poste de secrétaire adjoint(e) étant vacant, il est donc à pourvoir 

Mr SELLES Serge propose sa candidature au poste de secrétaire adjoint 

Sa candidature fait l'objet de l'acceptation par les membres du bureau, étant donné qu'il est 
déjà membre du conseil d'administration 

------ 
Approbation à l’unanimité «  vote à main levée » 
---- 
 
Questions diverses ! 
Le président, la trésorière et la directrice répondent aux questions concernant les modalités 
générales sur l'organisations accueil chorale Nantes, les futurs concerts, les tenues 
 
Mot de clôture de l'assemblée générale  
J'adresse en votre nom à tous des remerciements, à notre de directrice Aline pour son 
travail, son dévouement, nous lui devons beaucoup, c’est grâce à elle que nous progressons. 
Il me reste à vous remercier tous vivement pour vos participations actives à toutes ces 
manifestations et pour vos implications dans leurs organisations 
 
Plus rien n’étant à débattre, le président clôture l’assemblée à 23h10 
 
 
 Le Président               Le Secrétaire         La Trésorière 
Denis Grousset       Jean Claude LACOUR              Jeannine LACOUR 
 

                            


